M VIDA SOCIAL



Arranca el concurso musical UBULive

La primera sesión de la fase previa del certamen de bandas musicales UBULive 2018 comenzó anoche en El Hangar. Los encargados de desplegar su directo para ser seleccionados de cara a la final fueron La Grúa, Grumo, Camino del Exceso y Sioqué. Estuvieron acompañados por el trío madrileño de rock alternativo Antes que actuó como artista invitado.



Visita al Puerto de Bilbao

Un grupo de 11 alumnos de las asignaturas Ingeniería Oceanográfica de primero de Máster en Ingeniería de Caminos, Canales y Puertos y Obras Marítimas de cuarto de Grado en Ingeniería Civil, de la Universidad de Burgos, han visitado el Puerto de Bilbao, dentro del programa Ezagutu Portua, de la Autoridad Portuaria del Puerto de Bilbao.



Equipo Waterheroes

El equipo Waterheroes, que competirá en la First Lego League, ha presentado su proyecto científico a Ana Isabel Bernabé García, concejala de Urbanismo del Ayuntamiento de Burgos. Estuvieron reunidos para exponer el proyecto científico que han preparado para presentarse al desafío Hydro Dynamics de Lego, torneo que se celebrará el día 24 de febrero en la UBU.